



Diputados Trisotti y Cornejo destacan avances y desafíos en el control fronterizo tras visita al Complejo Fronterizo Colchane

En compañía de la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, los parlamentarios recorrieron las instalaciones del Complejo Fronterizo Colchane y analizaron los avances en seguridad, destacando el funcionamiento del Sistema ABIS y el proyecto SIFRON.

En una visita destinada a evaluar el estado actual del control migratorio y las medidas de seguridad en la frontera norte del país, los diputados Renzo Trisotti, de la Región de Tarapacá, y Eduardo Cornejo, de la Región de O'Higgins, realizaron un recorrido por el Complejo Fronterizo Colchane. Acompañados por la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, los parlamentarios presenciaron el funcionamiento de nuevas tecnologías y conocieron los desafíos que enfrenta esta zona limítrofe con Bolivia.

La delegación tuvo la oportunidad de observar el desempeño del nuevo camión escáner del Servicio Nacional de Aduanas y

el Sistema ABIS (Automated Biometric Identification System), una herramienta clave utilizada por la Policía de Investigaciones para el registro biométrico y la identificación de migrantes irregulares. Estas iniciativas, que forman parte de los esfuerzos del Estado por fortalecer el control fronterizo, fueron ampliamente valoradas por las autoridades presentes.

VISITA A LA BASE MILITAR Y PUESTOS DE OBSERVACIÓN FRONTERIZA

En su recorrido, los parlamentarios también visitaron la base militar de la localidad de Colchane, donde se les presentó una

muestra de los implementos adquiridos mediante el proyecto SIFRON (Sistema Integrado de Fronteras del Norte). Posteriormente, se desplazaron hasta uno de los Puestos de Observación Fronteriza ubicados en la zona limítrofe, desde donde pudieron apreciar en terreno las dificultades inherentes al control migratorio en esta región extrema.

DECLARACIONES DE LAS AUTORIDADES

La delegada presidencial provincial, Camila Castillo, resaltó la importancia de la colaboración entre los diferentes niveles del Estado para abordar los desafíos

de la seguridad fronteriza. "Aquí la gente necesita que quienes estamos en estas posiciones de decisión política nos pongamos de acuerdo para avanzar de forma concreta y contundente en mejorar el control fronterizo. Esto significa más seguridad para la Región de Tarapacá", señaló.

Por su parte, el diputado Eduardo Cornejo destacó los avances logrados gracias a la coordinación de los servicios involucrados: "Particularmente quiero agradecer a la delegada presidencial provincial por la claridad en torno a la problemática de esta zona y cómo ha coordinado esfuerzos para establecer una estructura que sin duda mejora

el control de migrantes". En tanto, el diputado Renzo Trisotti subrayó la importancia de fortalecer la presencia del Estado en la frontera: "El control migratorio es fundamental para el Estado de Chile y requiere no solo el apoyo del Ejército, sino también de Carabineros. La situación no está controlada al cien por ciento, y por eso es necesario mantener con firmeza la presencia de los distintos órganos del Estado para garantizar la tranquilidad de todos los chilenos".

COMPROMISO CON LA SEGURIDAD FRONTERIZA

La visita refleja el

compromiso de los parlamentarios y del Gobierno en avanzar hacia un control fronterizo más eficiente y seguro, en beneficio de las comunidades que enfrentan los impactos de la migración irregular y el crimen transfronterizo. Las autoridades coincidieron en que la implementación de tecnología, como el camión escáner y el Sistema ABIS, son pasos significativos, pero también reiteraron la necesidad de seguir fortaleciendo los recursos humanos y logísticos para afrontar los desafíos que persisten en la región fronteriza.